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2020 年 7 月 18 日 

北里大学理学部同窓会 会員各位 

 

北里大学理学部同窓会 

会長 沼上 清彦 印略 

 

 

2020 年度定期総会（書面審議）議決について 

 

 2020 年度定期総会（書面審議）の議決にあたっては、議案書 2ページ「１書面審議にあた

り」に則り、去る 2020 年 7 月 18 日に全理事 20 名（委任状を含む）による「2020 年度定期総

会（書面審議）の表決を取りまとめる会」を開催し、下記のとおり本定期総会が理学部同窓

会規約（以下、「規約」という。）第 15 条第 1 項第 2 号に規定する定足数を満たすとともに、

提案された全議案が原案通り、全会一致で可決されたことを確認しましたので、報告させて

いただきます。なお、回答回収率は 61.4％でした。 

 

記 

 

１ 開催日時・場所 

日時： 2020 年 7 月 18 日(土)15:00 

場所： 北里大学理学部 S号館大会議室 

 

２ 議長団の選出 

  公正な議決と議事録の対応にあたるため、以下の議長団を選任 

議長      蓮沼良一（総務担当副会長） 

議事録署名人  須貝昭彦（財務担当副会長）、甲斐恒人（事業担当副会長） 

 

３ 表決対象議案 

報告事項 

① 2019 年度の事業報告 

② 収支決算報告及び貸借対照表 

③ 監査報告 

議決事項 

第１号議案 新代議員選任の件 

第２号議案 2020 年度事業計画案の件 

第３号議案 2020 年度収支予算案の件 

 

４ 表決権行使期限・行使方法 

  （１）表決権行使期限  2020 年 7 月 15 日 

  （２）表決権行使方法  オンラインもしくは紙面での郵送 
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５ 議決結果 

 
 

６ 質問や意見に対する回答 

  中野勝雄代議員（HC05）：収入の部の①学部還元金、②会報送付料補助金、③年会費につ

いて、それぞれ説明があった方が良かった。 

 [回答] 通常は決算、予算案ともに、口頭で財務担当副会長より内容の説明がありますが、

今回は書面審議であったため、ご指摘のような説明欄を設けるべきでした。お詫びします。 

ちなみに、お尋ねの費目の算出根拠は以下①～③のとおりであり、決算からは「 」内の

実数が、予算案からは予定数が計算いただけます。 

① 学部還元金＝1.7 万円×「前年度の 10 年会費納入者数」＋事務局費(180 万円) 

② 会報送付料補助金＝「会員数」×発行回数×52 円 

③ 年会費=3 千円×「納入者数」 

                  以上 
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